

# **SD: Nein zur Förderung des rechtswidrigen Aufenthalts**

Der Vorstand der Schweizer Demokraten (SD) der Stadt Zürich hat für den städtischen Urnengang vom 15. Mai 2022 die folgenden Empfehlungen beschlossen:

**Nein zum Klimaschutzziel Netto Null 2040**

**Nein zur Zürich City Card**

**Ja zum Koch-Park**

**Ja zur Sekundarschule Brunnenhof**

**Ja zur Schulanlage Borrweg**

**Ja zur Schulanlage Lavater**

Illegaler Aufenthalt in der Schweiz ist eine Straftat. Demgemäss trifft alle Behörden eine absolute Pflicht, illegal anwesende Personen der Polizei bzw. den Migrationsbehörden zu melden, damit die umgehende Rückführung dieser Personen in die Herkunftsländer veranlasst werden kann. Dass die Zürcher Stadtbehörden denen illegale Ausweise ausstellen und damit deren rechtswidrigen Aufenthalt im Lande noch erleichtern wollen, ist schlicht ein Skandal.

Die Reduktion des Ausstosses von Treibhausgasen ist zwar nötig, muss aber über die Bundes- und die kantonale Gesetzgebung erfolgen. Die Festsetzung entsprechender Ziele ist keine Gemeindeaufgabe.